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日本共産党越谷市委員会は越谷市議会議員選挙の政策を発表しました

2023年春号

わたしも一緒にがんばります
党越谷市県政対策責任者／ばば ひろし(馬場 浩）

ボランティア募集中です◎お気軽にご連絡ください
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【山田だいすけ（やまだ大助）プロフィール】
●1973年越谷市生まれ●越谷市立西方小学
校・大相模中学校卒●埼玉県立春日部高校卒
（陸上部在籍）●元・埼玉土建一般労働組合吉川
松伏支部書記長●家族：妻●趣味：読書、パズル

大軍拡・大増税が
すすめられようとする一方で、

物価高騰やコロナへの対策は不十分です。
税金の集め方・使い方を、

一人一人のいのち・くらし最優先に切り替える必要があります。
　越谷市が、国の下請けではなく住民に最も身近な

行政・自治の組織としての役割を発揮できるようにするためにも、
ぜひみなさんの願いの声をお寄せください。

市民の願いをしっかりうけとめ、全力でとりくみます

コロナ対策をさらに拡充
●検査体制のさらなる充実 ●保健所・市立病院の体制強化
●市内医療機関への支援 ●5類への引き下げに反対

誰もが安心して出歩ける公共交通を
●既存路線の維持・拡充や休止路線の復活 ●コミュニティバスの創設
●シルバーパスの導入 ●東武線の北越谷以北の高架化

3つのゼロで子育てを応援
●子ども医療費は18才まで「ゼロ」（現在15才まで）
●学校給食費を段階的に「ゼロ」 ●国民健康保険税の子どもの均等割を「ゼロ」

物価高騰からくらしを守り支える
●すべての労働者の賃上げ・消費税減税・中小業者支援をセットで家計と営業をあたためる
●ひとり親家庭・高齢者など生活困窮者への光熱水費の補助

●平和を守り憲法改悪ストップ
大軍拡と大増税にはきっぱり反対、市の平和事業の拡充、ジェンダー平等の推進

●地域経済の活性化と自然エネルギーの推進
インボイス中止、公契約条例の拡充・活用をすすめ地域の賃金・単価の水準を引き上げる
商店街の活性化、農産物やエネルギーの地産地消

●子ども・学習環境の改善
少人数学級推進、教員確保・教員の働き方改善、保育所・学童保育室の充実・待機児童解消、市内図書館の充実

●福祉・医療の充実
国民健康保険税と窓口負担、介護保険料と利用料などを軽減、特養ホームの増設、障がい児・者の社会参加



市民のいのちとくらしを大切にする越谷市政に

みなさんとご一緒に実現しました 住民が主人公のまちづくりに奔走山田だいすけ

毎日のくらし支援や災害対策に全力
●大沢北小学校の北西側道路の水害対策を前進【写真左】
●老人福祉センターくすのき荘近くの調整池を拡充
●県営間久里団地の植栽問題（笹の繁茂と害虫発生）を調査【写真右】、
　県議団の力も借りて県に要望書提出
●消防間久里分署の建て替え計画（仮称・桜井分署）の推進

雨の中、市職員も呼んで現地調査 県営間久里団地自治会長とともに現場を確認
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わたしも期待します

（大泊在住、元市議）
（弥十郎在住、党越谷北部後援会会長）
（上間久里在住、元市議）
（県営間久里団地在住）
（下間久里在住、春日部高校陸上部OB、ジャーナリスト）
（大沢在住、埼玉土建一般労働組合越谷支部副支部長）
（弥栄1丁目在住、新日本婦人の会越谷支部支部長）
（千間台西6丁目在住）
（千間台西6丁目在住、弁護士）

みなさんの願いを市政に届けます
●せんげん台駅－市立病院間のバス路線の復活
●ゴミ収集の住民負担の軽減
●桜井保育所の早期建て替え
●耐震・水害対策のさらなる拡充

新型コロナ対策が前進
毎議会取り上げ続け、
保健所体制や検査を
拡充し、救急車増車へ

▼越谷市消防局の救急車

防災・減災対策が充実
●まるごとまちごとハザードマップ（電柱に赤や
青のラインで水害表示）を実現

●避難所となる体育館のエアコン設置が予算化

街中の水害表示

住宅・店舗改修促進補助金
（住宅リフォーム助成制度）を実現

地域経済の活性化に貢
献、大好評で毎年予算
額の2倍以上の申し込
みがあり追加募集も

▼

リフォーム現場

子どもたちの学習環境の
改善を求める
●過大規模で子どもたちに悪影響がある小中
一貫校・3学園構想は見直しを求め、レイクタウ
ン地域に新たな学校設置を一貫して要望

●少人数学級が前進

●教職員の働き方改善のため、未配置・未補充
の解消や定数の大幅見直し、市単独の教職員採
用などを提案

3学園構想について市長・教育長に申し入れ

補聴器の購入補助が実施の方向へ

大規模保育所の弊害を軽減
中央・大沢第一保育所が緑の森公園保育所に統
廃合されるにあたり、大規模保育所の弊害を軽
減するため、園庭の拡張や避難経路の充実など
を実現

園庭が大幅拡張
（市資料をもとに作成）

改善後の園庭部分完成予想図

初期計画案


